

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 30 juin 2025



Alerte orange canicule La municipalité est vigilante et se mobilise dans les écoles

Face aux températures très élevées annoncées et à l'alerte orange canicule, le maire d'Alès, Christophe Rivenq, a demandé au service Éducation de la municipalité de rester pleinement mobilisé.

- > Des passages réguliers seront effectués dans les écoles pour évaluer la température dans les classes et adapter les mesures si nécessaire.
- > Des packs d'eau ont été distribués dans chaque établissement scolaire pour garantir une hydratation suffisante des enfants et des équipes éducatives.

"La sécurité et le bien-être de nos élèves et du personnel restent notre priorité.

Restons vigilants, solidaires et attentifs aux signes de déshydratation.

Prenez soin de vous et de vos proches." précise le maire d'Alès.